Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 90 m2
Référence CM-10981
Prix 1190 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche-sur-mer : en avant demier étage d'une résidence de standing avec
piscine, parc et gardien, a quelques minutes des commerces et de la vieille ville,
superbe 3 pieces d'environ 90 m? traversant disposant d'une magnifique vue sur la
mer, le port et le cap ferrat. Il se compose d'une entré, séjour, cuisine séparé, deux
chambres au calme, salle de bain et wc séparé. Une cave, un garage double avec
mezzanine et une place de parking compléetent le tout. Honoraires de 5% inclus a la
charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le ...

Villefranche-sur-mer : on the penultimate floor of a luxury residence with swimming
pool, park and caretaker, a few minutes from shops and the old town, superb
3-room apartment of approximately 90 m? with a magnificent view of the sea, the
port and cap ferrat. It consists of an entrance, living room, separate kitchen, two
quiet bedrooms, bathroom and separate toilet. A cellar, a double garage with
mezzanine and a parking space complete the package. Agency fees of 5%

included, payable by the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE
2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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